



Communiqué de presse

La Journée fleurie en mode Coronavirus à Herve

Chaque année à pareille date, la Ville de Herve et le CPAS de Herve s'associent pour offrir une fleur aux personnes de plus de 70 ans qui résident sur la commune.

L'automne 2020 devait rimer avec les 40 ans de la Journée fleurie à Herve mais la crise sanitaire est passée par là et cette nouvelle édition a dû être pensée autrement. Pas possible en effet de permettre aux enfants de rencontrer les personnes âgées à leur domicile.

Suite à la crise sanitaire liée au virus Covid-19, nous avons dû repenser l'organisation de cette traditionnelle journée, précise Eric Jérôme, le Président du CPAS. Pour cette 40ème édition, les personnes âgées de 70 ans et plus ne recevront malheureusement pas la visite des écoliers ou des bénévoles qui venaient habituellement leur offrir une rose. Toutefois, nous souhaitons maintenir ce lien intergénérationnel en leur adressant un dessin réalisé par les élèves des écoles maternelles et primaires ainsi que par les jeunes de La Sève, des Passereaux et de la Maison des Jeunes.

Toutes les écoles de l'entité participent avec enthousiasme ; les enfants finalisent leurs chefs-d'œuvre. Les courriers avec ces petites attentions partiront par envoi postal ce vendredi 16 octobre. Guettez donc votre boîte aux lettres...

Nous espérons que cette attention apportera aux personnes âgées un peu de réconfort en cette période qui nous oblige à rester prudents, conclut Eric Jérôme.

Contact presse : M. JEROME, Président du CPAS (0490 57 37 51)